

Wien, am 10.12.2020

Antrag

Gemäß § 24 Abs. 1 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen stellen die unterfertigten BezirksräteInnen der Grünen Alternative Rudolfsheim-Fünfhaus in der Bezirksvertretungssitzung am **17.12.2020** nachstehenden Antrag:

Fluglärm

Die Bezirksvertretung Rudolfsheim-Fünfhaus ersucht den Gemeinderat um Maßnahmen zur Reduktion des Fluglärmes.

- Insbesondere frühmorgens, während der Mittagsruhe und spät-abends sind über den Steinhof kommende Landeanflüge über unserem dicht verbauten und höher gelegenen Bezirk zu unterlassen.
- Weiters möge die Mindestflughöhe der Rettungshubschrauber hinaufgesetzt werden, welche besonders oft entlang von Westgürtel und Felberstraße pendeln.

Begründung

Der Fluglärm-Mediationsprozess hat eine weitere Zunahme der Belastung für Wiens Westbezirke nicht verhindert, weil sowohl der Flugverkehr als auch die Südostwindlagen zugenommen haben, welche Landeanflüge über das Stadtgebiet provozieren ¹.

Weil die Jets bis nach 22 Uhr im Minutentakt anfliegen, können Kinder in der warmen (bzw. heißen) Jahreszeit nicht um 20 Uhr bei offenem Fenster schlafen gehen. Auch für Schichtarbeiter*innen ist der Fluglärm ein riesiges Problem.

Catherina Schneider

Katharina Schöll

¹ <https://wien.orf.at/v2/news/stories/2974391/>